

**ENVIRONNEMENT****Lancement à Ajaccio du Prix mondial**

La Corse au cœur de l'innovation dans le domaine de l'environnement et du développement durable.

L'idée est grande, ambitieuse et portée par des acteurs insulaires de la société civile qui ont décidé de créer le Prix mondial de l'environnement.

Il s'agira de consacrer le meilleur projet qui fera progresser la cause de la préservation de la planète, émanant de la recherche, du monde des start-up, des PME ou des grands groupes. L'appel à candidature est européen et même au-delà. Un jury haut de gamme d'experts a été constitué pour opérer la sélection et dresser le palmarès.

La récompense pour le lauréat sera de 100 000 euros, il s'agit de la dotation la plus élevée au monde qui sera re-

nouvelée chaque année et remise en Corse.

La présentation officielle de ce concours international aura lieu demain lundi en fin de matinée à l'office du tourisme d'Ajaccio.

**SÉCURITÉ****Dispositif estival des services de l'État**

Chaque année, pendant la période estivale jusqu'à la mi-septembre, les pouvoirs publics activent un dispositif de contrôle des activités touristiques appelé "Opération interministérielle vacances".

Placé sous l'autorité préfectorale, son objectif est de s'assurer de la sécurité la plus rigoureuse sur les produits alimentaires (ou non alimentaires) et, pour les prestations de service, de veiller scrupuleusement à la bonne information du consommateur et de la loyauté des transactions commerciales.